

# Raymond Academy

レイモンド学園だより No.45

2023年 2月

主の御名を賛美いたします。レイモンド学園のために篤いお祈りを感謝いたします。  
神様の祝福のうちに残すところ3週間で今年度の活動が終わり、3月10日に修了式・卒業式を迎えます。今年度は2名の卒業生を送り出します。1人はプレスクールから、もう1人は1年生から通い続け、立派に成長されました。成長させて下さる主の恵みに感謝します。

「あなたがたが、非難されるところのない純真な者となり、また、曲がった邪悪な世代のただ中であって傷のない神の子どもとなり、いのちの言葉をしっかり握り、彼らの間で世の光として輝くためです」(ピリピ2:15, 16)

これはクリスチャンスクールを設立する際に与えられたみことばです。生徒たちが12年間かけて祝福の中与えられ続けてきたみことばをしっかりと握って、いよいよ世に出て行き、輝いてほしいと願います。また学園全体も19年間の恵みに感謝しつつ、更なる前進をしていきたいと思えます。今後ともお祈りを持ってお支え下さい。

学園長 伊東美穂

以下に、卒業生のカボンボン実結さんの証を掲載いたします。

カボンボン実結

## 「ACE スクールで教えられた生き方」



レイモンド学園でのPACEの学びや、特別な活動や行事を通して、一番に学んだのは「忍耐をもって、何事にも向き合っていく」ということです。プレスクールから数えて13年間、レイモンド学園に在籍していた私にとって、一番難しいからこそ特別に時間をかけて身に付けさせてもらえた教訓だと考えています。私は短気で、こだわりが強く、嫌なことは後回しにする、頑固な生徒でした。

結婚して社会に出た今、人として大きく成長したことを周囲の方々から認められています。まだまだ欠けは多くあります。しかし、生徒時代はアオムシだったとするならば、今はサナギになっており、これからイエス様の似姿としての蝶へと変えられるのだとすれば、感謝なことです。アオムシだった私が食べていた葉っぱは、レイモンド学園での学びそのものでしょう。みことばの栄養がたっぷり、訓練として硬い繊維を含んでおり、甘いところもあれば、苦いところもある、私専用の葉っぱでした。

私にとって苦い葉っぱは、英語で学ぶPACEでした。思うように取り組めず、落ちてばかりだったからです。大学でクラススタイルの授業を受けるうちに、個別スタイルが自分には合っていなかったことに気付きました。アカデミックな成長だけを見るなら、良い卒業生とは言えないと思います。しかし、忠実に働くこと、上司と同僚を敬うこと、親切で寛容な人であること、そして忍耐と責任をもって取り組んでいくことを実践する場が、今社会で多く与えられています。すべてイエス様のご性質として教えられてきたことです。

現在私は、牧師となるための訓練を受けています。将来、神様が私を蝶に変えて下さると信じているサナギの状態です。どんな働きを任されるようになり、どんな蝶になれるのか、まだわかりません。しかし、神様は両親の祈りと、素晴らしい環境のうちに働いて、私の大切な10代の時代を祝福してくださいました。そこで学んだことを最大限に実践する日々を、ひたすら前進していくのみです。

## 【報告】

### 10月25日(火) 阿部和子先生 School Visit



3年ぶりとなった阿部和子先生による School Visit では、先生から力強いメッセージを頂き、教師、生徒共にとても励まされました。グアダラハラ为学校のためにもお祈り下さい。

### 10月28日(金) Christian Educators' Convention



基調講演では阿部和子先生から A.C.E.の本質について学びました。特別講師の藤田真木子先生からは不登校児について興味深いお話を沢山お聞きすることができ、信仰が励まされました。対面とオンライン併用の開催となりましたが、東京、東北、九州の学校の先生方の参加があり、良き交わりの時となりました。

### 12月15日(金) Quarterly Trip in 新江ノ島水族館



3学期も生徒全員よく頑張りました。今回は「新江ノ島水族館」へ出かけました。大きな魚が悠然と泳ぐ姿を観察したり、イルカのショーを見たりと楽しみました。お天気が良かったので、午後は砂浜で遊びました。波打ち際を裸足で走ったりする生徒もあり、とても楽しい時間となりました。

## 12月16日(金) 終業式・クリスマスパーティ



終業式では小学生によるクワイアチャイムの演奏、中高生によるハンドベルの演奏そして音楽クラブによる演奏がありました。式後に行われたクリスマスパーティーは、ミゲル先生の司会進行によるビンゴゲームが大変盛り上がりしました。とても祝福された時間を過ごすことができ、感謝でした。

## クラブ活動の様子



クロスステッチクラブ



音楽クラブ



卓球クラブ

## 運動遊びの様子(低学年)



## 【支援のお願い】

レイモンド学園では14名の児童・生徒が元気に日々学んでいます。フルタイムのスタッフは牧師以外で4名、そしてボランティアスタッフとして4名の方が各種クラスを教えて下さっています。今年度2名の卒業生は、大学、聖書学校へとそれぞれの道に進学します。学校の歴史は生徒の成長とともに、作り上げられると実感しています。

4月からは2名の新入生が加えられる予定です。今後も新たな生徒、新たなスタッフが与えられますようにお祈りください。また、学園の働きをご支援いただけましたら、大変感謝です。下記に振込先を記します。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

支援献金振込先

郵便振替 00230-8-38999 レイモンド学園 伊東献仁

神様の祝福を皆様の上に心よりお祈り申し上げます。